



RIZKY ADRI KURNIDHANI/JOGLO JOGJA

PAPARAN: Pj Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo bersama Kapolresta Yogyakarta Kombes Pol Aditya Surya Dharma dan Dandim 0734 Letkol Arh Burhan Fajari Arfian saat melakukan konferensi pers di Balai Kota, kemarin.

Lakukan Berbagai Antisipasi Hadapi Pemudik

KOTA, Joglo Jogja – Pemerintah (Pemkot) Kota Yogyakarta bersama *stakeholder* akan melakukan antisipasi pemudik dan wisatawan yang datang saat lebaran. Lantaran diprediksi akan ada 11 juta pemudik yang datang atau melintas di Yogyakarta.

Penjabat Wali Kota Yogya-

karta Singgih Raharjo mengungkapkan, pihaknya telah melakukan rapat koordinasi bersama *stakeholder* dari KAI, Jasa Raharja, PMI, PLN, dan sebagainya. Hal itu sebagai pemantapan dalam menyambut pemudik dan wisatawan ke Kota Yogyakarta.

“Kalau menurut prediksi dari kementerian perhubungan, yang akan mudik ke Yogyakarta ada 11 juta lebih, baik itu yang datang ataupun melintas di sini,” ungkapnya saat konferensi pers di Balai Kota Yogyakarta, kemarin.

■ Baca **LAKUKAN...** Hal II

Lakukan Berbagai Antisipasi Hadapi Pemudik

sambungan dari hal Joglo Jogja

Ia menambahkan, seperti tahun sebelumnya, Pemkot bersama seluruh pemangku kebijakan akan meningkatkan pelayanan, baik itu bagi pemudik dan wisatawan. Seperti rekayasa lalu lintas, perparkiran, dan kesehatan. "Dari 18 puskesmas akas siap terus selama libur lebaran, dan ada dua puskesmas yang akan beroperasi selama 24 jam. Selain itu kegawatdaruratan 119 juga siaga 1x24 jam," tambahnya.

Selain itu, sektor pariwisata juga merupakan suatu hal yang sangat penting. Sehingga, baik

itu industri maupun destinasi pariwisata harus siap. Di mana kepala Dinas Pariwisata dan Dinsosnakertrans akan melakukan ceking keselamatan, baik itu lift, kegawatdaruratan kebakaran di hotel, dan resto akan dilakukan.

"Sedangkan dari sisi keamanan, Polresta Yogyakarta dan Kodim 0734 Yogyakarta akan melakukan patroli dan untuk penindakan dan pencegahan. Pastinya mereka akan mengerakkan hingga kewilayahan seperti polsek, dan maupun koramil, untuk menjaga pemudik mau-

pun wisatawan," tambahnya.

Sementara itu, Kapolresta Yogyakarta Kombes Pol Aditya Surya Dharma menambahkan, guna menciptakan rasa nyaman bagi wisatawan maupun pemudik, pihaknya akan membuat empat pos pengamanan lebaran. Di mana ada satu pos terpadu di teteg dan yang lainnya di tugu, titik 0 km, dan Gembira Loka Zoo.

"Kami akan menerjunkan 560 personil. Kami lakukan untuk mengantisipasi giat takbir keliling sampai lebaran," pungkasnya. (riz/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005